

## ■ エッセイコンテスト表彰式開催！

今年度初めて開催した本校生徒対象のルーマニアエッセイコンテスト。その審査結果及び表彰式が2月5日、ルーマニア大使館で開催され、庄司銀之介さん(CR14)が第1位を獲得しました。

当日は、野田在ルーマニア駐日大使の叙勲式や櫻岡史子さんによるパンフルート（ナイと呼ばれる民族楽器）リサイタルも行われ、本校からは生徒とともに家族も招待され、大使館関係者との交流会も行われました。

横浜市とルーマニアのコンスタンツァ市は、同じ港湾都市として1977年に姉妹都市提携をしており、40年以上の文化交流があります。エッセイコンテスト開催を機に、新たな国際交流の輪を広げていかれるとよいです。



両大使とともに記念撮影

## ■ 小学校出前講座を行いました！

2月8日、ボランティア部の生徒3名が、六つ川小学校の6年生の教室を訪問しました。訪問の目的は、弘明寺商店街で、クッキーやコーヒー、チョコレートなどフェアトレード商品販売ブースをつくり、販売する6年生児童の皆さんにアドバイスを行うことでした。

本校生徒が、商品を購入するお客さん役となり、商品の説明の仕方やお客さんからの想定される質問に対してどのように回答したらよいかなど具体的な助言を行うことができました。

今後も地域との連携を深める機会を増やしていきたいですね。

## ■ 英語スピーチコンテスト全国2位！

2月5日、英語スピーチコンテスト全国大会がオンラインで開催されました。関東甲信越地区大会で最優秀賞を獲得した清水響さん(CR31)が、関東地区代表として参加して、全国2位となりました。

9月の校内大会、10月の県大会そして12月の関東甲信越地区大会と一歩一歩着実な歩みを経て、臨んだ全国大会。素晴らしい成果を挙げた清水さんの努力を称え、さらなる飛躍を期待しています。

## ■ SDGs Quest 首都圏大会ファイナリスト！

地球や人間社会におけるさまざまな問題の解決策となる「SDGsアクション」のアイデアを考え、発表するコンテスト「SDGs Quest みらい甲子園」。本校からエントリーした「KPYSHSIS IB course」チームが一次審査を通過して「首都圏大会」のファイナリスト12チームに見事に選抜されました。

チームは二次審査に向けてプレゼンテーション動画を作成し、3月25日に開催されるファイナルセレモニーに臨みます。

各チームのアイデアを共有してアクションを起こしていけるとよいですね。最終結果も楽しみです。

## ■ 卒業式のマスク着用について

文部科学省からの通知を踏まえ、神奈川県教育委員会から「卒業式・入学式実施上の留意事項」が出されました。詳細は、県のホームページに記載されています。主なポイントは、次の4点です。「卒業生にはマスク着用を求めない」「教職員にはマスク着用を促す」「保護者にはマスク着用など基本的な感染防止策への協力を求める」「感染への不安のある生徒もいることを踏まえ、マスクの着脱のいずれも強いることをしない」。

皆さまのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。